



Rozones

Con todo en San Lázaro

Confrontación total, la de los priistas contra los morenistas en San Lázaro. Y es que ayer la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación aprobó solicitar a esta última, un informe de las irregularidades de *Alito* como exgobernador de Campeche... pero también avaló citar a comparecer al fiscal de esa entidad, **Renato Sales**, por anomalías en la compra, según se dijo, de equipo de espionaje cuando fue comisionado Nacional de Seguridad Pública. Ambas decisiones, nos cuentan, más una extra: requerir un informe de irregularidades en Segalmex, se dieron con el aval de una diputada de Morena, **Adela Ramos**, hecho que trascendió enfureció al coordinador **Ignacio Mier**. Y se van a seguir abriendo frentes, nos comentan.

Capturas ante narcobloqueos

En una acción relevante, y sin disparar un solo tiro, efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional lograron la captura, en Sinaloa, de siete personas, presuntamente relacionadas con la quema de autos y bloqueos en Baja California, el pasado 12 de agosto. Lo anterior, nos cuentan, fue resultado del seguimiento de las actividades delictivas registradas en los municipios de Tijuana, Tecate, Mexicali, Ensenada y Rosarito. Los ahora detenidos se encontraban en dos domicilios distintos en donde la fuerza conjunta aseguró 900 gramos de posible metanfetamina, dos armas de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas, tres vehículos y dinero en efectivo. Con los integrantes de esta célula son ya 17 los detenidos por los hechos violentos en la entidad.

...Y contra extorsión en la CDMX

A quienes hay que aplaudir es a las autoridades de seguridad y justicia de la Ciudad de México, las cuales, en buena coordinación, dieron un severo golpe a las bandas de extorsionadores telefónicos. En cinco cateos simultáneos, elementos de la SSC y de la Fiscalía capitalina desmantelaron cinco *call centers* que en realidad funcionaban como bases de "montadeudas", pues a partir de ahí se otorgaban préstamos vía *app* y luego se imponían intereses estratosféricos que los deudores debían pagar so pena de ser víctimas de alguna agresión. Nos hacen ver que los operativos de ayer son sólo la punta del *iceberg* y que este día se ofrecerán más detalles sobre la trascendencia de esa acción coordinada que llevó a la detención de al menos 27 extorsionadores.

Frente a la nueva comisión

Interesante, nos comentan, la lista de integrantes de la comisión tripartita que buscará impulsar los gobiernos de coalición, la cual fue anunciada ayer por los líderes del PRI, PAN y PRD, quienes han señalado que siguen en la idea de perfilar una ruta común al 2024. Y es que el coordinador de la comisión por el lado del PRI, designado por **Alejandro Moreno Cárdenas**, será **Willy Ochoa Gallegos**, mientras otro de sus integrantes será el senador **Manuel Añorve**. Ambos, es más que conocido, son hombres cercanos del sonorenses **Manlio Fabio Beltrones**. Otros operadores por el lado del tricolor serán **Carolina Viggiano**, **Graciela Ortiz**, **Rubén Moreira** y **José Antonio González Fernández**. Por el PAN van **Gustavo Madero**, **Santiago Creel**, **Francisco Ramírez Acuña**, **Maru Campos** y **Cecilia Patrón**; mientras que por el PRD están **Silvano Aureoles**, **Miguel Mancera** y **Jesús Ortega**. Ahí el dato.



Zacatecas, a la lista negra

Era de esperarse, nos dicen, que el gobierno de Estados Unidos agregara a sus alertas de viaje a Zacatecas, entidad que gobierna el morenista **David Monreal**. Y es que, en ese estado, los altos niveles de criminalidad no bajan y un día sí y otro también son motivo de conversación, además de que dan cuenta de la poca capacidad de la autoridad estatal para cambiar esa realidad. Con esta entidad suman ya seis las que se encuentran en esa lista, elaborada por el Departamento de Estado, a las que de plano se pide a los ciudadanos estadounidenses no viajar. Por cierto que, a propósito de esta actualización de la alerta, el embajador **Ken Salazar** aprovechó para mandar un mensaje que resultará positivo para algunos mandatarios. "Felicitó a Nayarit, al Estado de México y a Coahuila, por mejorar en sus niveles de seguridad y, por lo tanto, un mejor nivel dentro de la Alerta de Viaje de 2022".

Zaldívar vs. Wallace

Va en franca escalada, nos señalan, el choque entre **Isabel Miranda** y el presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Arturo Zaldívar**. Y es que ayer este último confirmó que presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República contra la primera, a quien acusa de fabricar pruebas para intentar desprestigiar al Poder Judicial. "Nada más les digo una cosa, si hoy es capaz de fabricar pruebas y de denunciar al presidente de la Corte, ¿qué no habrá hecho contra personas indefensas cuando tenía todo el poder, protegida por **Fox, Calderón y García Luna**? ¿qué no habrá hecho esta mujer?", asestó ayer el ministro. La presidenta de la organización Alto al Secuestro respondió en sus redes sociales con un letrero que decía: "Sólo los cobardes necesitan de la mentira para eludir la realidad", y arriba escribió "hecho a la medida de **Arturo Zaldívar**". Uf.